

Alte Drucke

**Iacobi Cuiacij IC.|| DE RATIONE || docendi Iuris || ORATIO.||
HABITA JN SCHOLIS || Biturigum.||[Hrsg. v. (CHRISTOPHORVS
COLERVS.]]]**

Cujas, Jacques

Straßburg, 1585

VD16 ZV 25072

Nobiliss. Iuueni Vincentio Bluchero Eq. Pomerano S D. CHRISTOPHORVS
COLERVS.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149770



Nobiliss. Iuueni
 Vincentio Bluchero
 Eq. Pomerano
 S D.

CHRISTOPHORVS COLERVS.



Ntè aliquot menses Iacobi Cuiacij
 CL.V. Epistolam de discendo Iure
 publici iuris feci. Nunc eius-
 dem præclari Doctoris Orationem
 de docendo Iure Germania osten-
 do. Dum hoc ago non laudem ullam quero.
 absit à me talis ambitio. licet gloriolam ali-
 quam ex proprijs venari. Sed quia ille vir pla-
 nè admirabilis fuit, mihiq, quod sciam, unicus
 in hoc studio magister, diutius eam in scrinijs
 latitare non sum passus. Pascitur non tan-
 tum Gallia, sed universa Germania erudita
 & iucunda Cuiacij lectione. Accepi eam
 A 2 à nobi-

à nobiliss. viro Iacobo Bongarsio, Christianis-
simi Regis legato, cuius in me amorem & be-
nevolentiam singularem sæpius exoculari so-
leo. Tibi verò, mi. Vincenti, eam do dicoq;
ut & multi alij intelligant te à me non
vulgariter amari. Vale. Argen-
torati XXIV. Novemb.

